



富田たく



日本共産党杉並区議団控室 電話：3312-2111(2319) FAX：3312-2610
ホームページ：http://www.tomitaku.jp
Eメール：info@tomitaku.jp ツイッター：@tomita_taku

2013年（平成25年）第1回定例議会で一般質問！！

学校統廃合問題を追及！！



↑本会議で一般質問する私・富田たく。

2月19日、第一回杉並区議会定例会本会議で高円寺地域の小中一貫教育について、一般質問を行いました。
この間、杉並区教育委員会は高円寺地域の小中学校統廃合について、あたかも区民による要望であるような表現で、地域の合意形成も不十分なかで押し進めようとしています。
「新しい学校づくり計画準備会」が区教委の隠れ蓑に？
昨年杉並区から杉四、杉八、高中の関係者からなる「高円寺地域における新しい学校づくり計画策定準備会」（以下「準備会」）が開かれ、学校統廃合を前提とした施設一体型小中一貫校を作る「たたき台」案について議論が行われています。

その議論の中身はというと、学校統廃合を前提とした「たたき台」の是非を問うものではなく、それを基としてどの様な小中一貫校を作るか、というものです。
区教委は「準備会」は住民の方々作ったものとしていますが、区教委にとって都合のいい議論しかさせないことは明らかで、「準備会」が学校統廃合を推進する区教委の「隠れ蓑」に使われていると指摘せざるをえません。

区民の声を無視して 統廃合を押し付けるな！

一般質問では、準備会での議論が高円寺地域のこれからの教育を考える場になっていない点、また、この様な議論自体が地域住民に知らされていない点などを指摘し、区民の声を無視した区教委の方針を撤回すること、そして真摯に地域住民の声を聞く事をつたえました。

みなさんの声で方針撤回を！

まだ高円寺地域の学校統廃合問題は決定事項でも、実行されたわけもありません。皆さんの声で統廃合を前提とした区教委の方針を変えていくことができます。子ども達にとってどの様な学校教育が良いのかをしっかりと考え、話し合う場を作ることが必要ではないでしょうか。

質問の全文はホームページに掲載しています

認可保育園不足深刻!! パパママが区役所前で抗議

杉並区では認可保育園不足が深刻な状況をおかえています。今年4月入園の申請者数は2968名にのぼり、その3分の2に当たる約1800名の子どもたちが認可保育園に入れない状況です。

区内では認証保育所や認可外保育なども不足しており、子どもを預けられなければ仕事



↑雨の中、子どもを抱えて抗議行動をする保護者たち。

に復帰できず、復帰できなければ生活が成り立たないと、多くの保護者が悲鳴を上げています。

そのような中で2月18,19日の二日間にわたり、区役所前で保護者が、認可保育園増設をうったえて抗議を行いました。

ここ数年、杉並区は認可保育増設を行わずに見せかけだけの保育対策を行ってきました。

共産党杉並区議団はこういった区の姿勢を事あるごとに指摘してまいりました。今後も認可保育増設を粘り強く求めてまいります。



いきものデータ

- ◆和名：オジロビタキ
- ◆学名：Ficedula parva
- ◆分類：脊索動物門>鳥綱>スズメ目>ヒタキ科>キビタキ属



↑羽毛を膨らませて、寒さに耐えるオジロビタキ。

杉並のいきもの紹介42
 済美山の「オジロビタキ？」
 野鳥好きの友人から、かわい鳥の写真が撮れたよとメールが届きました。2月の下旬に済美山で撮影したそうです。気温が低いのでしようか、羽毛を膨らませて済美山公園の柵に止まっています。
 オジロビタキは渡り鳥の一種で、ユーラシア大陸の亜寒帯で繁殖し、冬はインドや東南アジアに渡り越冬します。日本に渡来することはすくないといわれています。全長が12センチ程度と小さく昆虫や木の実を食べます。小さな体で、ロシアから東南アジアまで移動するのは、あらためて考えるとすごいことですね。
 写真と図鑑を見比べて一番近いのが「オジロビタキ」だったのですが、実際にはわかりません。一枚の写真だけで細かい種類を見分けるのは実は難しいことなんです。

日本共産党発行

認可保育園増設で
待機児解消を!!



日刊●月3,400円
日曜版●月800円

【ご購入の連絡先】

◇日本共産党 杉並地区委員会

TEL：3314-5551

FAX：3318-1492

放射線量測定します!

ご自宅の周りや公園など放射線の
気になる場所はありませんか?

ご希望がありましたら、
私たちの測定器で測定します。

お気軽にご連絡を!

メール：info@tomitafaku.jp